



«Unfertig»

Guggenheim «Arche im Klang» mit Andreas Boppart

Am vergangen Mittwoch lud der Bücherladen Arche zur Vortragsreihe «Arche im Klang» im Guggenheim ein mit Andreas «Boppi» Boppart, Missionsleiter von Campus für Christus Schweiz, Autor und gefragter Referent. Er steht für lebhaften Glauben. Boppi träumt gross, denkt laut und liebt die Spannung zwischen Weltbewegen und Wandelwecheln. Er ist visionärer Kopf von EXPLO-Grosskonferenzen und nationalen Kampagnen.

Er wurde begleitet von Jonathan



Andreas «Boppi» Boppart, Autor und gefragter Referent.

FOTO: ZVG

Schmidt. Freund des gesungenen, gesprochenen und geschriebenen Wortes. Als Musiker und Kreativling im Dienst von Campus für Christus Schweiz. Ist in dieser Funktion als Songschreiber, Arrangeur und Initiant von Events. Unfertig. Ist das Leben als Christ wirklich abenteuerlich, radikal und bedeutungsvoll? Andreas «Boppi» Boppart findet, dass immer mehr eine Art Kuscheleglauben leben, ohne etwas zu bewegen. Seine These lautet: Viele lassen sich nicht auf das Abenteuer der Nachfolge ein, weil sie auf ihre Unfertigkeit sehen und sich dadurch ausbremsen lassen. Er ermutigt dazu, ein Ja zur eigenen Grenztheit und Sündhaftigkeit zu finden, gleichzeitig aber daran festzuhalten, dass Gott im Leben Dinge verändern kann und will – vor allem auch durch uns.

Diese beiden Gäste wussten die zahlreichen Besucher zu fesseln, mit Musik und dem gesprochenen Wort. Es war ein weiterer, denkwürdiger Abend aus der Feder der Buchhandlung Arche in Liestal.

Als nächster Höhepunkt darf der Abend am Mittwoch, 25. Oktober, mit Special guest Samuel Koch bekanntgegeben werden. Don't miss it! ERIC RÜTSCHÉ